



FINANCIERE DE L'ECHIQUIER

## PRESSEMITTEILUNG

### Financière de l'Echiquier kündigt Büro in Frankfurt am Main an

- Jörg Ahlheid übernimmt die Leitung des Vertriebs für Deutschland und Österreich

**Paris, 1. Oktober 2014** – Die unabhängige französische Fondsgesellschaft Financière de l'Echiquier kündigt die Eröffnung einer Niederlassung am Standort Frankfurt am Main an. Als Head of Sales & Distribution verantwortet Jörg Ahlheid ab Oktober aus Frankfurt am Main die Vertriebsaktivitäten im Bereich „Retail & Wholesale Clients“ in Deutschland und Österreich. Damit unterstreicht Financière de l'Echiquier die Bedeutung des deutschsprachigen Marktes innerhalb ihrer langfristigen europäischen Wachstumsstrategie.

Ahlheid, 45, kommt von LGT Capital Management, wo er seit 2009 den Fondsvertrieb in Deutschland und Luxemburg verantwortete. Weitere Stationen seiner Vertriebsaktivitäten waren Morgan Stanley IM, Schroders und M&G, wo er insbesondere Asset-Manager, Banken, Versicherungen, Plattformen, Wealth Manager und IFAs betreute. Bevor er sechs Jahre bei M&G als Sales Director die Vertriebsaktivitäten in Europa und Deutschland mitentwickelte, war er geschäftsführender Gesellschafter der Fondstrust GmbH mit Fokus auf Vermögensverwaltung und Asset Management.

Dominique Carrel-Billiard, Geschäftsführer von Financière de l'Echiquier, betont: „Deutschland ist für uns neben Frankreich einer der Kernmärkte in Europa. Die lokale Präsenz am Finanzplatz Frankfurt ist der folgerichtige Schritt, um Kunden vor Ort zu betreuen und unser Wachstum weiter auszubauen.“ Die französische Investmentboutique ist mit einem Team von 28 Fondsmanagern und Analysten ausgewiesener Enterprise-Picker für europäische Aktien und Anleihen. Neben dem Hauptsitz Paris und dem bevorstehenden Büro in Frankfurt unterhält die Gesellschaft eine Niederlassung im italienischen Mailand und plant, ein weiteres Büro in Zürich zu eröffnen. „Mit Jörg Ahlheid verstärkt uns eine sehr erfahrene Vertriebspersönlichkeit, die mit den Besonderheiten des deutschen und österreichischen Marktes bestens vertraut ist und die Entwicklung von Financière de l'Echiquier vor Ort maßgeblich voranbringen wird“, ist Carrel-Billiard überzeugt.

#### **Über Financière de l'Echiquier**

*Financière de l'Echiquier wurde 1991 von Didier Le Menestrel und Christian Gueugnier gegründet und zählt mittlerweile zu den marktführenden unabhängigen Fondsgesellschaften in Frankreich. In Paris ansässig, ist die Fondsboutique erfolgreich auf Stock Picking spezialisiert. 28 Fondsmanager und Analysten verwalten insgesamt*

---

Pressekontakt:

**Instinctif Partners**

Dana Garbe / Benedikt Nesselhauf

030 2408304-11 / 069 133896-23

dann.garbe@instinctif.com / benedikt.nesselhauf@instinctif.com





## FINANCIERE DE L'ECHQUIER

*14 Investmentfonds und ein Vermögen von mehr als 8 Milliarden Euro. In Deutschland vertreibt die Gesellschaft aktuell vier Aktienfonds und zwei Mischfonds. Die erfolgreiche Fondspalette wird privaten und institutionellen Investoren außerdem in Frankreich, den Niederlanden, der Schweiz, Belgien, Italien, Spanien und Luxemburg angeboten. Das Kapital von Financière de l'Echiquier wird vollständig von der Geschäftsleitung und den Mitarbeitern gehalten. Das Unternehmen beschäftigt insgesamt 95 Mitarbeiter. 2004 wurde die Stiftung Financière de l'Echiquier gegründet, die sich in Frankreich für sozial und beruflich benachteiligte Menschen einsetzt. Weitere Informationen zur Stiftung finden Sie unter [www.fondation-echiquier.fr](http://www.fondation-echiquier.fr)*

---

Pressekontakt:

**Instinctif Partners**

Dana Garbe / Benedikt Nesselhauf

030 2408304-11 / 069 133896-23

dann.garbe@instinctif.com / benedikt.nesselhauf@instinctif.com

